

L'étudiant / *The student*

Numéro de dossier / *File number* : 00130073

Nom / *Name* : GIRISH KUMAR

Prénom / *First name* : Harsha Nandhan

ACTE DE CAUTIONNEMENT
PROGRAMME MSc (Two Year) / DESMI SKEMA BUSINESS SCHOOL
GUARANTEE DOCUMENT – MSc (Two Year) / DESMI PROGRAMME

La caution / *The guarantor* ^{(1) (2)}

Nom / *Name* : Girish

Prénom / *First name* : Sunitha

Date de naissance / *Date of birth* : 1975-02-25

Lieu de naissance / *Place of birth* : ALATHUR (PALAKKAD, KERALA INDI

Nationalité / *Nationality* : India

Lien avec l'étudiant (parenté ou autre) / *Relationship to the student (relatives or other)* : Mother

Adresse permanente / *Permanent address* : Puthan House Poolaparambu - Palakkad, Kerala - 678502 - Kerala - India

Tél. / *Phone* : +91 8848989622

Mail / *Email* : sunithagirish350@gmail.com

Profession : Business

IMPORTANT :

- Veuillez apposer votre signature ainsi que la date du jour sur la 2^{ème} page, précédée de la mention manuscrite ci-dessous.
Please give the date and your signature preceded by the handwritten mention in page 2 as given below. To be copied in full, written in French.
- Le document original devra nous être envoyé par courrier postal (pas de photocopie ou de scan pour valider l'inscription).
Please send the original document by post (no copy, no scan to validate the registration).

MENTION À RECOPIER INTÉGRALEMENT PAR LE SIGNATAIRE, DE SA MAIN :
MENTION TO BE HANDWRITTEN, IN ITS ENTIRETY, BY THE SIGNATORY:

« En me portant caution de Harsha Nandhan GIRISH KUMAR, dans la limite de la somme de trente cinq mille euros (35000 €), couvrant le paiement des frais de scolarité et, le cas échéant, des intérêts de retard et pour la durée de soixante (60) mois, je m'engage à rembourser SKEMA Business School si Harsha Nandhan GIRISH KUMAR ne le fait pas lui-même.

Je renonce par la présente au bénéfice de discussion défini à l'article 2305 du Code civil et m'engage à rembourser SKEMA Business School solidairement avec Harsha Nandhan GIRISH KUMAR. » "


« En me portant caution de Harsha Nandhan GIRISH KUMAR, dans la limite de la somme de trente cinq mille euros (35000€), couvrant le paiement des frais de scolarité et, le cas échéant, des intérêts de retard et pour la durée de soixante (60) mois*, je m'engage à rembourser SKEMA Business School si Harsha Nandhan GIRISH KUMAR ne le fait pas lui-même.

Je renonce par la présente au bénéfice de discussion défini à l'article 2305 du Code civil et m'engage à rembourser SKEMA Business School solidairement avec Harsha Nandhan GIRISH KUMAR.»*

Date et/and signature :

07/11/2024

Sumitha Girish



(1) Les mentions signalées par des caractères gras sont obligatoires pour la validité du contrat. / *The mentions given in bold type are necessary for the validity of the contract.*

(2) La caution devra fournir une pièce d'identité (carte nationale d'identité ou passeport), son relevé d'identité bancaire (RIB) et un justificatif de domicile. *The guarantor should provide some proof of identity (identity card or passport), a bank details (relevé d'identité bancaire) and a proof of address.*

* Cette durée correspond à la durée maximale du programme (redoublement compris). La durée de l'engagement de la caution dépend du cursus de l'étudiant et sera réduite en conséquence. / *This is the maximum duration of the program (including repetition). The duration of the guarantor engagement depends to the student's course and can be reduced in proportion.*

** Translation: By guaranteeing Harsha Nandhan GIRISH KUMAR, up to the value of thirty five thousand euros (€35000), covering the payment of tuition fees and, if applicable, late payment interest and for the duration of sixty (60) months*, I undertake to reimburse SKEMA Business School if Harsha Nandhan GIRISH KUMAR does not do so himself.

I hereby renounce the benefit of discussion defined in article 2305 of the civil Code and undertake to reimburse SKEMA Business School jointly and severally with Harsha Nandhan GIRISH KUMAR.